

## Der blaue Fisch

### Der blaue Fisch

Wir waren schon die letzten drei Jahre in Corfu.

In den Ferien gehen wir immer 1mal mindestens zu Kostas nach Boukari essen das ist ein muss für die Familie, weil der Fisch dort besonders lecker ist und man dort angeln kann, deswegen haben wir die Angeln mitgenommen, glücklicherweise war dort ein Steg an dem man angeln konnte .Ein Aquarium gab es in dem viele Fische schwammen und ein Hummer war .Man erkennt das Restaurant an dem blauem Fisch der darüber hängt sehr gut . Wenn man am Abend dort angelt, wirt man bestimmt viele Fische fangen, genauso wie ich(ich habe 3Fische gefangen).Einen von ihnen habe ich Kostas gegeben zum Grillen. Es hat zwar ein bisschen gedauert aber der Fisch war lecker .Danach haben wir noch eine Dorade und einen Teller Muscheln gegessen . Danach sind wir noch spazieren gegangen und haben viele Fische gesehen .

Von Niclas